



# 家族時間、はじまる。 KIKUZAWA style

さあ今日はどこへいこうか？そんな毎日も素敵だけれど、やっぱり家で家族仲良くのんびりと、リラックスできるおうちじかんを楽しむのも面白い。子供たちの成長を見守りながら、二人でほっと珈琲を楽しんで、日の傾きを感じよう。「何気ない毎日が、何よりの宝物。」そう呟きたくなる幸せがこの家にはあるような気がするのです。





# 住まいに、遊び心を少々。 KIKUZAWA style

家は、ただのハコじゃつまらない。住み続けていく上で、家族皆が楽しめるようなひとひねりを、ほんの少しだけプラスしたい。薪ストーブに火を入れて皆で語り明かしたあの夜や、階段下の隠れ家で子供たちだけの時間を楽しんだあの日は、きっと一生の思い出になるに違いないから。





KIKUZAWA style

# 大事なことは いつだって目に見えない。

「目に見えるものだけが素晴らしい」それは本質じゃないって、本当は皆気づいている。見た目がカッコいいだけじゃ、その後の生活は守れない。目に見えない壁のその内側にこそこだわりを。私たちのこだわりが、家族の笑顔に繋がるってわかっているから。

そう。人はそれを、愛と呼んでみたりするのですが。

